



EL COLEGIO SE SOLIDARIZA CON LAS VÍCTIMAS Y FAMILIARES DEL TRÁGICO ACCIDENTES AÉREO DE MADRID-BARAJAS

Ante el trágico accidente aéreo acaecido el 20 de agosto de 2008 en el aeropuerto internacional de Madrid-Barajas, el Colegio Oficial de Psicólogos de Madrid transmitió en primer lugar su más sentidas condolencias a las familias de las víctimas de los fallecidos y su solidaridad con los heridos y sus familiares.

El Colegio también destacó su agradecimiento y reconocimiento al trabajo que llevaron a cabo todos los profesionales y voluntarios: bomberos, enfermeros, médicos, personal de seguridad, etc., y especialmente a los cientos de psicólogos pertenecientes a los distintos organismos que intervinieron, así como a los psicólogos colegiados de Madrid que de forma voluntaria prestaron atención psicológica a los familiares de las víctimas y heridos.

Madrid, Agosto 2008